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ГЛАВНОЕ

СОЦИАЛЬНОЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО

Добрый бизнес
В Орле обсудили возможности иbперспективы 
социального предпринимательства.

Заседание круглого стола, организованное Орловской торго-
во-промышленной палатой, прошло вbобластной библиоте-

ке им. И.bА.bБунина. Здесь собрались представители власти, об-
щественных организаций, вузов, предприниматели, депутаты.

Приветствуя участников круглого стола, уполномоченный по 
защите прав предпринимателей вbОрловской области Евгений 
Лыкин подчеркнул важность постоянного конструктивного вза-
имодействия власти, бизнеса иbобщества.

Одним из ключевых на круглом столе стал доклад руководи-
теля представительства АНО «Агентство стратегических иници-
атив» вbЦФО Дмитрия Абрамова.

Рассказывая оbработе АСИ, он отметил, что всё большее зна-
чение для организации приобретает развитие социального 
предпринимательства.

— Социальная сфера для бизнесаb— сравнительно новое на-
правление, которое сегодня стремительно набирает популяр-
ность,b— сказал Дмитрий Абрамов.

За последние несколько лет только количество частных мед-
учреждений, работающих вbсистеме обязательного медицинско-
го страхования, увеличилось вbтри раза.

Дмитрий Абрамов рассказал об учреждении Фонда по под-
держке социальных проектов, который начнёт деятельность вbбли-
жайшее время. Он будет заниматься развитием компетенций ли-
деров, оказывать методическую, образовательную помощь, со-
действие вbпоиске источников финансирования.

От имени председателя Орловского областного Совета народ-
ных депутатов участников круглого стола поприветствовала де-
путат Юлия Мальфанова. Она отметила, что вид деятельности, 
который вbсвоей основе предполагает сочетание бизнеса иbбла-
готворительности, приживается непросто. Хотя как для Орлов-
ской области, так иbдля России вbцелом понятие «социальная от-
ветственность бизнеса» далеко не новое. Некоторые предприни-
матели жертвуют средства на благотворительность, другие дела-
ют скидки на свою продукцию для малоимущих слоёв населения.

Также участники круглого стола были проинформированы 
оbдеятельности Фонда региональных социальных программ 
«Наше будущее», подписавшего соглашение оbсотрудничестве 
сbОТПП. Был представлен ряд проектов: центр иппотерапии 
для детей иbвзрослых «Бони-клуб», школа-студия «Мир вbцвете», 
центр детского развития «Вера иbВозрождение», многофункцио-
нальный частный детский сад.

В конце встречи участники круглого стола осмотрели выстав-
ку продукции социальных предпринимателей.

Екатерина АРТЮХОВА

ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Правительство 

Орловской области 
поздравляет коллектив 
Союза «Орловская тор-
гово-промышленная 
палата» сb25-летием 
со дня основания 
организации!

Начиная сb1992bгода, 
четверть века 
Орловская торгово-про-
мышленная плата 
находится на страже 
интересов делового 
сообщества региона, 
вносит значимый вклад 
вbобеспечение роста 
предпринимательской 
активности.

Организация 
оказывает информа-
ционную поддержку 
предприятиям, решает 
вопросы защиты 
интеллектуальной 
собственности иbпо-
вышения социальной 
ответственности 
бизнеса, выступая 
вbкачестве коммуника-
ционной площадки для 
диалога между властью 
иbбизнес-сообществом.

Сегодня перед 
правительством 
Орловской области 
иbСоюзом «Орловская 
торгово-промыш-
ленная палата» стоят 
общие задачи по 
развитию внешнетор-
говой деятельности, 
успешному внед рению 
новых планов иbпро-
ектов, повышению 
инвестиционной 
привлекательности 
региона. 

ОБРАЗОВАНИЕ

Потенциал вузов — 
на благо региона
Ректоры орловских 
вузов вместе сbврио 
губернатора Андреем 
Клычковым обсудили 
вопросы улучшения 
подготовки кадров 
дляbнужд области.

Вчера вbОрловском го-
сударственном инсти-

туте культуры состоялось 
заседание совета ректо-
ров высших учебных за-
ведений Орловской обла-
сти, участниками которого 
стали члены регионального 
правительства, руководи-
тели иbпреподаватели ву-
зов. Перед началом засе-
дания председатель сове-
та ректоров ректор ОГИК 
Николай Паршиков про-
вёл для Андрея Клычко-
ва экскурсию по институ-
ту, во время которой врио 
губернатора ждал неожи-
данный приятный сюр-
призb— знакомство сbзем-
лячкойb— студенткой вуза 
из Калининграда.

— Задачу дальнейшего 
развития АПК, промыш-
ленности, перехода вbраз-
ряд инновационных реги-
онов,b— обратился врио гу-
бернатора кbучастникам за-
седания,b— нельзя решить 
без вложений вb высшее 
иbпрофессиональное обра-
зование, привлечения иbза-
крепления молодёжи на Ор-
ловщине. Объединив уси-
лия, мы сможем создать 
платформу для внедрения 
новых технологий.

Андрей Клычков пере-
дал ректорам вузов сфор-
мированные по итогам ви-
зита вbЛивны предложения 
руководителей местных 
предприятий оbнеобходи-
мости внедрения образо-
вательного заказа, вbпервую 
очередьb— по инженерным 
специальностям.

— Необходимо выстро-
ить эффективную систему 
информационного взаимо-
действия власти иbобразо-
вательного сообщества,b— 
подчеркнул врио губерна-
тора.b— Аbтакже простиму-
лировать молодых людей 
смелее выдвигать свои ини-
циативы иbпроекты. До-
биться поставленных це-
лей поможет формирова-
ние комфортной среды вbго-
роде, точек притяжения для 
молодёжи, реальное функ-
ционирование социальных 
лифтов.

Затем участники заседа-
ния обсудили актуальные 
вопросы подготовки вы-
сококвалифицированных 
кад ров для региона сbучё-
том современных стандар-
тов иbпередовых техноло-
гий. Вbчастности, речь шла 
оbцелевом приёме абитури-
ентов, более широком при-
влечении потенциальных 
работодателей кbобразова-
тельному процессу.

Ещё одной важной те-
мой встречи стал разговор 

представителей вузовско-
го сообщества об участии 
орловского студенчества 
вbмероприятиях, приуро-
ченных кbпразднованию 
200-летия со дня рожде-
ния И.bС.bТургенева.

— Это знаковое для ре-
гиона иbстраны событие, ко-
торое мы должны достойно 
отметить,b— подвёл итог об-
суждения Анд рей Клычков.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА

ПРЯМА Я  Р ЕЧЬ

Андрей Клычков, врио губернатора Орловской 
области:
— Отличная система высшего образования — 
визитная карточка Орловщины. Надеюсь, 
сегодняшняя встреча с ректорским сообществом 
станет началом полезного взаимодействия, которое 
мы будем активно развивать на благо региона и его 
жителей.

Ольга Пилипенко, ректор ОГУ им. И. С. Тургенева:
— Опорному вузу без поддержки региональной 
власти никак не обойтись для решения 
стратегических задач социально-экономического 
развития области. На следующий год на базе вуза 
запланировано создание инжинирингового центра 
для студентов и предпринимателей. На начало 
ноября этого года намечено открытие IT-парка 
в фундаментальной библиотеке. Успешно работает 
созданная в прошлом году университетская клиника. 
Сегодня в университете создан инновационный 
центр по биомедицинской фотонике. Наши студенты 
активно участвуют в создании малых инновационных 
предприятий. Мы сейчас очень плотно работаем над 
созданием международного сертифицированного 
центра по качеству жизни и качеству продуктов 
питания, которым будет руководить всемирно 
известный продовольственный эксперт, нобелевский 
лауреат Риккардо Валентини.

Павел Меркулов, директор Среднерусского 
института управления — филиала РАНХиГС:
— Мы занимаемся подготовкой прежде всего 
управленческих кадров. Считаю в корне 
неправильным готовить специалистов для 
предприятий за счёт бюджета. Предприниматели 
сами должны выделять средства на подготовку своих 
будущих сотрудников.

Николай Паршиков, председатель совета ректоров 
вузов Орловской области, ректор ОГИК:
— Орёл по праву называют студенческим 
городом. В наших вузах учатся 40 тысяч студентов 
не только из нашей области, но и из других 
российских регионов, а также стран дальнего 
и ближнего зарубежья. Студенческая молодёжь 
у нас замечательная. Однако давно пора повысить 
статусность выпускника вуза. Ведь у молодых 
специалистов в основном небольшие зарплаты, 
которые не позволяют им приобрести жильё, чтобы 
спокойно работать на Орловщине по избранному 
профилю, создавать семьи, растить детей. В Орле 
давно назрела проблема строительства жилого дома 
для интеллигенции.

Татьяна Гуляева, ректор Орловского ГАУ 
им. Н. В. Парахина:
— Вопросы и проблемы аграрного образования 
и обеспеченности кадрами АПК — один из 
важнейших приоритетов государственной 
власти и развития экономики. Наш аграрный 
университет готовит кадры для сельского 
хозяйства, перерабатывающей промышленности 
и социального развития села. Мы по-прежнему 
готовим агрономов, инженеров, ветеринаров 
и зоотехников и при этом открываем новые 
направления подготовки, например, по 
биотехнологии. В вузе создана мощная научно-
исследовательская инфраструктура, серьёзно 
обновлена материально-техническая база. Сейчас 
решаем вопрос с Минсельхозом России о создании 
на базе вуза госсортоучастка по группе зерновых 
культур. В это же министерство направили проект 
по созданию селекционно-генетического центра 
по семеноводству картофеля. В ближайшее 
время в университете будет создан референтно-
аналитический центр по оценке качества молока, 
воды и кормов.

НАРОД ИbВЛАСТЬ

С жильём помогут
Вчера врио губернатора Орловской области 
Андрей Клычков провёл приём граждан 
поbличным вопросам
С Андреем Клычковым 
встретились жители дома 
№ 68 на набережной 
Дубровинского, где 
произошло обрушение 
стены. Общение 
продолжалось 
околоbчаса.

— Моя задачаb—  прило-
жить максимум усилий, что-
бы жильё получили все вы,b—  
подчеркнул губернатор.

Кстати, пострадавшим, ко-

торые переедут из Железно-
дорожного вbдругие районы 
г. Орла, будет оказано содей-
ствие вbпереводе детей вbдет-
ские сады иbшколы.

Также на приёме уbврио гу-
бернатора побывали жители 
г. Орла, Ливенского иbШаблы-
кинского районов. Разговор 
шёл оbпредоставлении льгот 
по оплате жилищно-комму-
нальных услуг, лекарствен-
ном обеспечении.

На личном приёме граж-
дан также обсуждались во-

просы благоустройства об-
ластного центра, ремонта 
иbстроительства дорог вbре-
гионе, переселения из ветхо-
го иbаварийного жилья.

На встрече также присут-
ствовали члены правитель-
ства области, представители 
муниципальной власти, пра-
воохранительных органов.

По итогам встречи сbграж-
данами врио губернатора дал 
ряд поручений.
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